

## Estudiantes inaugurarán una muestra audiovisual pluricultural

Se denomina **'Pielés'** y busca promover la identidad en Guayaquil

Estudiantes de la Facultad de Arte, Diseño y Comunicación Audiovisual de la Espol presentarán el jueves 6 y viernes 7 de septiembre, la exposición audiovisual denominada 'Pielés', en el Museo Antropológico de Arte Contemporáneo (MAAC).

Según los organizadores, la muestra realiza una especie de experiencia sensorial donde el espectador tendrá que hacer uso de sus sentidos para comprender el mundo que lo rodea.

"Queremos que la sala ambiente al visitante y lo haga partícipe de lo que sienten las personas que son tachadas como diferentes por pertenecer a otro grupo étnico o tener otro color de piel", coincidieron los estudiantes.

El evento tiene previsto contar con la presencia de actores, artistas, autoridades y estará abierta al público desde las 09:00 hasta las 17:00. La entrada es libre.



**Representación.** La muestra es organizada por alumnos.